

INFORME DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA DE LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL PERIODO SEPTIEMBRE 2006-DICIEMBRE 2007

TRABAJO LEGISLATIVO

La Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, durante el periodo de septiembre 2006- agosto 2007, ha realizado, una Sesión de Instalación, 14 Sesiones Ordinarias, 9 sesiones Extraordinarias y 9 Reuniones de Trabajo.

En diciembre del 2006, se **presentó una iniciativa que reformó, adicionó y derogó diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Contaduría Mayor de Hacienda de la ALDF**, el objetivo fundamental fue fortalecer la acción fiscalizadora y otorgar autonomía técnica y de gestión a la Contaduría. Esta reforma, contempla que la elección para Contador Mayor sea por mayoría calificada de tres cuartas partes de los diputados presentes en el Pleno de esta Soberanía y cambió de ser un órgano colegiado a unipersonal. **El 19 de abril la Asamblea Legislativa votó de manera unánime por el actual Contador Mayor. La responsabilidad del proceso de selección fue nuestra.**

En agosto de 2007, la Comisión de Vigilancia organizó en colaboración con la Contaduría Mayor de Hacienda de la Asamblea y la UNAM, el Foro **“La Fiscalización Gubernamental en el D.F., un Compromiso de Transparencia y Rendición de Cuentas”**, llevado a cabo los días 21 y 22 de agosto de 2007, en el Aula Magna “Jacinto Pallares” de la Facultad de Derecho de la UNAM. Se elaboró la **“Guía Práctica sobre el Proceso de Fiscalización de la Cuenta Pública del Distrito Federal”**, de la cual se distribuyeron 5,000 ejemplares a los Servidores Públicos de la Administración Pública del Distrito Federal. Este material de consulta se encuentra disponible en la página web de la Asamblea Legislativa www.asambleadf.gob.mx

Los conferencistas y ponentes que participaron en el Foro fueron de primer nivel, con reconocidas trayectorias en el medio y llevaron la representación de las siguientes instituciones:

- Auditoría Superior de la Federación
- Instituto de Acceso a la Información Pública del Distrito Federal.
- Contaduría Mayor de Hacienda de la ALDF.
- Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México.
- Auditoría Superior Gubernamental del Congreso del Estado de Morelos.
- Orienta- Agenda Pública. Guadalajara; Jalisco.
- Universidad Nacional Autónoma de México.
- Secretaría de la Función Pública del Distrito Federal.
- Procuraduría Fiscal del Distrito Federal.
- Contraloría General del Gobierno del Distrito Federal.
- Procuraduría Fiscal de la Federación.
- Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.
- Comisión de Derechos Humanos del D.F.

- Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, de la H. Cámara de Diputados.
- Tribunal de lo Contencioso Administrativo del D.F.
- Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, de la H. Cámara de Diputados.

Como Presidenta de la Comisión de Vigilancia, participé en el Foro “Hacia la Normatividad Financiera del Estado 32”, organizado por el Dip. Enrique Vargas Anaya, en la mesa VII “Infracciones, Sanciones y Delitos Fiscales en la Normatividad Financiera del Estado 32” con la ponencia intitulada: **“Retos y Oportunidades para la Creación de la Ley de Responsabilidades de Servidores Públicos del Distrito Federal: Un Camino en Construcción, Hacia la Normatividad Financiera del Estado 32”**.

La Contaduría Mayor es la responsable de fiscalizar a las Delegaciones y al Gobierno de la Ciudad para comprobar que tus impuestos se están utilizando en mejoras directas a la comunidad. Como presidenta de la Comisión de Vigilancia de la Contaduría nuestro compromiso es transparentar la rendición de cuentas a través de cambios importantes en la Ley y generar tu confianza en las instituciones al castigar a aquellos servidores públicos que cometen ilícitos.

Como parte de los trabajos relevantes, con orgullo he llevado a la tribuna de la Asamblea el posicionamiento del PRD en torno a los informes de trabajo que en comparecencia ha presentado durante el año 2006 y 2007 la Contralora General del GDF.